

## رخصة تجارية **BUSINESS LICENSE**

License Number	B.L. 1222/23	ب.ل. 23/1222	رقم الرخصة
Registration Number	1222	1222	رقم التسجيل
Commercial Name	AA Metaverse FZ LLC	اي اي ميتافيرس منطقة حرة ذ.م.م	الاسم التجاري
General Manager	Hussain Ali Hussain Fahad Al Omaeirah	حسين علي حسين فهد العميرة	المدير العام
Legal Form	Free Zone Limited Liability Company	شركة منطقة حرة ذات مسؤولية محدودة	الشكل القانوني
Commencement Date	13 October 2023	13 أكتوبر 2023	تاريخ البدء
<b>Expiry Date</b>	12 October 2024	12 أكتوبر 2024	تاريخ الانتهاء
Registered Address	PO Box: 77762, Abu Dhabi, UAE	ص.ب: 77762، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة	العنوان المسجل

This Business License authorises the Licensee to carry on the following Business Activities within the Creative Zone during the term:

هذه الرخصة تخول الجهة المرخص لها بممارسة الانشطة التجارية التالية

## **Business Activities**

- **Gaming Development** 
  - Gaming Development Services(6201014)
- **Gaming Studio** 
  - Gaming Studio(5912011)
- **Gaming Equipment Manufacturer/Supplier** 
  - Video Games Consoles Manufacturing(2640005)
- Gaming Community Management

  Gaming Community Management(8299025)
- Virtual Reality and Augmented Reality Service **Provider / Developer** 
  - Virtual Reality & Augmented Reality Provision & Development Services(5912009)

المرخصة في المنطقة الإبداعية لمدة سريانها

## الأنشطة التجارية

- تطوير الألعاب
- خدمات تطوير الألعاب(6201014)
  - استديو الألعاب الالكترونية
  - ٥ أستديو ألعاب(5912011)
- مصنع/مورد معدات الألعاب الإلكترونية
- صناعة أجهزة تشغيل العاب الفيديو (2640005)
- إدارة المجتمع في قطاع الألعاب الإلكترونية حدمات إدارة مجموعة الألعاب(8299025)
- مقدمو ومطورو خدمات الواقع الافتراضى والواقع المعزز خدمات تقديم وتطوير الواقع الافتراضي والواقع المعزز (5912009)



- 1. This Business License is granted to the Licensee by the Creative Media Authority (the Authority), in accordance with the Emirate of Abu Dhabi Law No 8 of 2022 relating to the Creative Zone (Law 8) and the Authority's Licensing Regulations 2016 (the Regulations).
- 1. تُمنح رخصة الأعمال هذه للجهة المرخّص لها من قبل هيئة الإعلام الإبداعي (الهيئة). بموجب القانون رقم 8 لسنة 2022 الصادر في إمارة أبوظبي بشأن تأسيس الهيئة (القانون رقم 8) وأنظمة الترخيص 2016 الخاصة بالهيئة (الأنظمة).
- 2. The term of this Business License shall start on the Commencement Date and end on the Expiry Date, unless sooner revoked or suspended by the Authority in accordance with the Regulations.
- يسري هذا الترخيص ابتداء من تاريخ البدء وينتهي مفعوله في تاريخ الانتهاء،
   ما لم يلغي قبل ذلك أو يوقف من الهيئة بموجب الأنظمة.
- 3. The Licensee shall comply with all conditions, if any, of this Business License and
- 3. على المرخص له الالتزام بكل شروط الرخصة التجارية، إن وجدت و
- . Law 8, as may be amended from time to time;

- القانون 8 وما يطرأ عليه من تعديلات من حين لآخر؛
- . the Regulations, as may be amended from time to time; and
- الأنظمة وما يطرأ عليها من تعديلات من حين لآخر؛ و
- . all other regulations, codes, directions, decisions or other regulatory instruments issued by the Authority from time to time.
- كل الأنظمة واللوائح والتعليمات والقرارات أو المستندات التنظيمية الأخرى التي قد تصدرها الهيئة من حين لأخر.

This Business License is granted on the basis that all information and documentation supplied by the Licensee to the Authority, is complete and accurate to the best of the Licensee's knowledge and belief.

تم منح هذه الرخصة التجارية على أساس أن المعلومات والمستندات المقدمة من المرخص له إلى الهيئة، هي كاملة ودقيقة حسب علم ويقين للمرخص له.

هيئة الإعلام الإبداعي CREATIVE MEDIA AUTHORITY RAW

موقعة بالنيابة عن هيئة الإعلام الإبداعي Signed on Behalf of the Creative Media Authority

Approved electronically generated document issued with electronic signature by the Creative Media Authority. To verify the license please email <a href="mailto:regulatoryaffairs@cma.abudhabi">regulatoryaffairs@cma.abudhabi</a>

وثيقة معتمدة الكترونياً صادرة بتوقيع إلكتروني من هيئة الإعلام الإبداعي. للتحقق من الرخصة، الرجاء إرسال بريد إلكتروني إلى regulatoryaffairs@cma.abudhabi